

Popayan, 18 de febrero de 2021

La región suroccidente constituirá la primera Federación de formas asociativas de firmantes de la Paz

Los días 20 y 21 de febrero se realizará en la ciudad de Popayán la 5ª Asamblea de la **coordinación "Wilson Saavedra"**, que tendrá como finalidad la constitución de la primer Federación de formas asociativas de reincorporados/as del país, resultado del trabajo colectivo que se viene realizando en la región, de la mano de ECOMUN, CNR-FARC, COMUNES, Sindicato Memoria Viva, el conjunto de las organizaciones de firmantes de la paz y otros actores que han acompañado el proceso de reincorporación en la región.

Un paso fundamental en el ejercicio de articulación y fortalecimiento de las distintas iniciativas de reincorporación social, económica y comunitaria que se están adelantando como escenario para la construcción de una Colombia en paz y con justicia social.

La Federación permitirá constituir una figura jurídica para construir de manera colectiva y participativa los objetivos, estrategias y alianzas que se van a realizar en la región en el camino de fortalecer los procesos de reincorporación y el trabajo comunitario que vienen adelantando las diversas formas asociativas de las y los firmantes de paz en los territorios.

"Para nosotros la conformación de esta federación es muy importante, es muy esperanzador ver que se van viendo los frutos del trabajo, de las apuestas colectivas que venimos tejiendo en los territorios", plantea Mario Rodríguez, dirigente de la cooperativa Ecomun la Esperanza (CECOESPE) del suroccidente y de la coordinación Wilson Saavedra.

Esta es la primera de diversas federaciones regionales y productivas que se proyectan constituir en todo el país, para articular las apuestas productivas y comunitarias de las formas asociativas de hombres y mujeres en proceso de reincorporación comprometidos con las construcción de paz en sus territorios.

Redacción

Comunicaciones Coordinación de formas asociativas Wilson Saavedra

